



住吉小だより

<http://www.fuchu12s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

電話 042-361-6319

FAX 042-334-0873

府中市立住吉小学校
校長 木下 和紀
令和7年2月28日
令和6年度 第12号

変化（成長）への気付き 感謝の気持ちを

副校長 進藤 智洋

早いもので令和6年度も最後の1か月を残すのみとなりました。子どもたちは、現在の学年での学校生活を終えようとしています。そして、どの子も心身ともに一段と成長した姿を見せてくれています。嬉しい限りです。ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に成長を喜ぶ時間をつくっていただきたいと思います。その時間は、「自分って、なかなかいいな」と思う自己効力感を高めることにつながるはずです。

学校における変化と言えば、コロナ禍を経て GIGA スクール構想等の施策を通じて、ICT活用、デジタル化が一気に進み、今ではタブレット端末を活用しての学習が当たり前となっており、教育DXは加速して進んでいます。教育DXとは、教育分野における Digital Transformation(デジタルトランスフォーメーション)のことで、データやデジタル技術を活用して、学校教育をより良く変革することを意味します。従来の教育では難しかった部分をデジタル活用で補い、一人一人に合った学びを実現できるように今後もデジタルとアナログのそれぞれの良さを融合させながら、授業改善を図ってまいります。

さて、3月25日(火)に第57回卒業式が挙行されます。6年間の小学校生活の集大成として、卒業証書を受け取り、自分自身の6年を振り返ることでしょう。そこには、感謝・思い出・友達・未来への夢など、たくさんの思いが詰まっています。自身の成長と、自分がたくさんの人に支えられていることを実感し、家族をはじめ周りの人たちへ、改めて感謝の思いをもってほしいと願っています。

これからの人生、いろいろな事があると思います。しかし、優しさと笑顔があれば、必ず幸せになれる。お子さんの活躍をずっと楽しみにしています。私は素敵な卒業生に会えて本当に良かったです。もちろん、先生方も同じ気持ちです。本校から巣立つ卒業生からたくさんの元気や勇気をもらいました。



この一年間、保護者の皆様、見守り隊や図書、読み聞かせ、放課後算数教室のボランティアの皆様、そして地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。子どもたちの成長と同様に、学校の教育活動もまた、たくさんの人に支えられて成り立っています。来年度も学校・家庭・地域で「チーム住吉」を形成し、子どもたちが楽しい学校生活を送れるように、教職員一同全力で取り組んでいきたいと考えています。地域の皆様、保護者の皆様には、一層のご理解とご支援をお願いいたします。

【卒業プロジェクトに取り組んでいます：6年生】

卒業まであと16日となりました。6年生は今、感謝の気持ちを行動に移し、自信をもって住吉小学校を巣立つことを目標に卒業プロジェクトに取り組んでいます。卒業アルバム・卒業文集・奉仕活動・感謝を伝える会の企画を考えています。学校のために出来ることを見つけ、古くなってしまっていた理科室の棚の表示を学年みんなで新しく作成もしました。自分たちの作ったものが人の役に立ち大切にされ、住吉小の歴史になっていくことに心を弾ませています。学年一丸となって活動し、最後の日まで色々な人への感謝を忘れず、過ごしていきたいと思います。



【10歳を祝う会：4年生】

今年の10歳を祝う会では、それぞれが総合的な学習の時間に作成した「自分CM」を発表しました。また、一人一人が壇上にあがり、将来の自分についてや、10歳まで支えてくれた家族に感謝の言葉を述べました。その様子を保護者に観ていただき、子供たちの成長した様子を温かく見守っていただきました。子どもたちの笑顔が溢れる一日となり、これからの成長への期待が高まりました。子どもたちの輝かしい未来のために、保護者の皆様と一緒に支え、励ましていけたらと思います。



★見守り隊の方々へ

日頃、雨の日も、風の日も、夏の暑い日も、冬の寒い日も、毎日通学路の見守りをしていただいている「見守り隊」の方々へのお礼として、整美委員会の児童の声掛けでお礼の手紙を集めました。たくさん集まったお礼の手紙を、2月15日（土）に地域コーディネーターの橋本さんに整美委員会の児童からお渡ししました。

見守り隊のみなさま、いつもありがとうございました。



【お別れ縦割り班集会】

今年度最後の縦割り班活動が終わりました。今回は、次期リーダーとなる5年生が中心となって企画し、お世話になった6年生へ感謝の気持ちを込めたお別れの会を行いました。なんでもバスケットやばくだんゲーム、クイズ大会など各班でさまざまな遊びを通して最後の思い出作りをしました。

子供たちは笑顔でいっぱい時間を過ごし、協力して取り組む姿が印象的でした。その後、学年ごとに6年生への感謝のメッセージを送りました。練習したメッセージを下級生が一生懸命に伝える姿を、6年生が暖かく見守ってくれました。



【社会科見学：3年生】

2月21日（金）に「郷土の森」へ行きました。3年生最後の社会科見学では、子どもたちが昔の道具や府中市の移り変わりの様子の解説を集中して聞いていました。また、古民家や昔の小学校を見学し、今の建物との違いに驚いたり、どのように使っていたのか友達と考えたりする姿も見られました。

